



Das AQUA MARIEN belegt Platz 5 im bundesweiten Thermen- und Saunen-Ranking und ist damit beliebtestes Freizeitbad Sachsens!

Fantastische Nachrichten für alle Wasserratten und Saunagänger. Das AQUA MARIEN zählt offiziell zu den fünf besten Erlebnisbädern Deutschlands und belegt in Sachsen sogar den sensationellen 1. Platz. Zu diesem Ergebnis kommt das Verbraucherportal Testberichte.de in seinem jüngst veröffentlichten Thermen- und Saunen Ranking (<https://www.testberichte.de/tb/artikel-180916.html>).

Ausgewertet wurden mehr als 140.000 Kundenrezensionen der 370 populärsten Wellnessoasen Deutschlands, die der aktuellen Studie zugrunde gelegt wurden. Mit 4,5 von fünf möglichen Punkten setzte sich das AQUA MARIEN damit in Sachsen gegen 19 andere Einrichtungen durch. Im bundesweiten Vergleich hatte das Marienberger Freizeit- und Erlebnisbad auch gegenüber großen und bekannten Namen der Branche klar die Nase vorn.

„Bei andauernden Minusgraden und nasskalten Wetterprognosen werden wieder viele Familien für einen Tagesausflug in die umliegenden Erlebnisbäder strömen. Da kommt die Veröffentlichung des Rankings zu Beginn der Winterferiensaison genau zum richtigen Zeitpunkt. Die hohe Kundenzufriedenheit bestätigt das Engagement unseres gesamten Teams, das unseren Bade- und Saunagästen ein rundum entspanntes Wohlfühlerlebnis bieten will. Schön, wenn sich das auch in positiven Kundenbewertungen widerspiegelt.“, so Rico Rother (Badleiter des AQUA MARIEN). Das gute Abschneiden des AQUA MARIEN freut die Betreiber des Bades, die Stadtwerke Marienberg GmbH, vor allem aus dem Grunde, weil Bewertungsmöglichkeiten in Onlineportalen mitunter auch kritische Stimmen fördern. Gerade weil das positive Ergebnis nicht durch unabhängige Tests ermittelt wurde, sondern durch die Auswertung authentischer Gästebewertungen erzielt wurde, sieht die Badleitung darin einen repräsentativen Gradmesser für die Zufriedenheit der eigenen Kunden und ist entsprechend stolz. „Konstruktiven Verbesserungsvorschlägen stellen wir uns jeher ganz offen und betrachten Kundenfeedback immer als Chance, unseren Service kontinuierlich zu verbessern. Denn egal wie gut wir heute abgeschnitten haben - morgen beginnt wieder ein neuer Tag, an dem wir unsere Qualität wiederholt unter Beweis zu stellen haben und nach Möglichkeit natürlich gern übertreffen möchten.“ (Rico Rother)

In den zurückliegenden 20 Jahren haben die Stadtwerke Marienberg daher viele Anstrengungen in den Erhalt des Bades investiert. Dreh- und Angelpunkt aller Bemühungen war und ist stets das Wohlbefinden aller Gäste, sei es durch die erst kürzlich modernisierte Badgastronomie, die Erweiterung des Sauna- und Wellnessbereichs oder die regelmäßigen Instandhaltungsarbeiten. Auch die Angebote für Präventionskurse erfreuen sich steigender Beliebtheit und auch das erst kürzlich eingeführte Reha-Sportprogramm überzeugt, wie die anhaltend große Nachfrage bestätigt. Auch die letztjährigen Besucherzahlen sprechen in diesem Zusammenhang eine eindeutige Sprache. Mit 280.842 Gästen schloss das AQUA MARIEN das Geschäftsjahr 2017 mit einer positiven Entwicklung der Besucherbilanz ab. Grund genug, positiv in die Zukunft zu blicken.

(Quelle: Testberichte.de <https://www.testberichte.de/tb/artikel-180916.html> - Stand: 12.02.2018)

Herausgeber:

Stadtwerke Marienberg GmbH
Freizeitbad AQUA MARIEN
Am Lautengrund 5
09496 Marienberg

Telefon: 03735 6808-0
Fax: 03735 680837
E-Mail: info@aquamarien.de

Für Presseanfragen steht Ihnen Stephan Baier, verantwortlich für Marketing / Öffentlichkeitsarbeit zur Verfügung.

☎ 03735 6793-72

✉ s.baier@energie-marienberg.de

Für Fragen zum allgemeinen Badebetrieb, wenden Sie sich bitte an Herrn Rother / Badleiter der Stadtwerke Marienberg GmbH (Freizeitbad AQUA MARIEN).

☎ 03735 6808-0

✉ r.rother@stadtwerke-marienberg.de.